

Tras unas complicadas negociaciones, el etíope tomará la salida en una carrera cada vez más prestigiosa

## Gebreselassie, el mejor fondista de todos los tiempos, correrá la Mitja Marató

DAVID BRUNAT

**H**aile Gebreselassie, considerado por muchos el mejor fondista de todos los tiempos, participará en la 19ª Mitja Marató Granollers-Les Franqueses-La Garriga. Así lo confirmó el máximo responsable del evento, **Toni Cornellas**, durante la presentación de la edición de este año. Según el dirigente, el representante del atleta había dado de inicio su negativa, pero a última hora —el domingo por la noche— cambió de parecer y confirmó la presencia del fondista etíope en la carrera. Su renuncia a correr en Las Vegas, unido a la mediación de Adidas (que además se hace cargo de gran parte de su caché, 100.000 euros), ha propiciado este radical cambio de postura.

La participación de Gebreselassie ha roto todos los esquemas de los organizadores, que todavía no acaban de creerse la que les viene encima. No en vano, su presencia en cualquier carrera despierta interés mediático en todo el mundo. El etíope solamente había estado en una ocasión en España para correr el cros de Ítaca (Sevilla), y ahora pasará primero por el medio maratón de Almería y posteriormente el de nuestra comarca. "Es un lujo que haya



Xavier Solanas

Los creadores del trofeo de ganador posan junto a la cerámica.

decidido venir a la Mitja", destacaba encantado Cornellas. "El impacto mediático va a ser brutal", constataba el representante de la firma Adidas, patrocinador de la carrera.

Pero aunque Gebreselassie (doble campeón olímpico, cuatro veces campeón del mundo, y poseedor del récord mundial de los 5.000 y 10.000 metros) eclipse todo a su paso, sería injusto olvidar la gran organización de la Mitja 2005. "Nuestra intención es que sea una Fiesta Ma-

yor de invierno", afirmaba Cornellas. Para conseguirlo han previsto una serie de interesantes actividades, la mayoría de ellas presentes en otras ediciones, como el mercado, la *Mini Mitja*, la cursa de Gegants o un debate de auténtico lujo: el marchador **Paquillo Fernández**, medalla de plata en Atenas, y el maratoniano **Fabían Roncero**, conversarán con los asistentes sobre la preparación física de una gran competición.

### La Garriga enciende la mecha

El pabellón de La Garriga encendió la mecha de la traca que explotará el próximo 6 de febrero con la disputa de la Mitja. Decenas de personas disfrutaron con los inflables, la merienda y el posterior sorteo de regalos. Fue el mejor prelude para lo que se avecina en breve.



Josep Garcia

### OPINIÓN

#### Nada volverá a ser lo mismo

Nacer en una familia pobre ha entregado a algunos grandes atletas africanos el éxito, la fama y el dinero que jamás hubieran obtenido en otras circunstancias. El etíope **Haile Gebreselassie** es uno de ellos. Las infinitas zancadas que dio siendo un niño para recorrer los diez kilómetros que le separaban de la escuela fueron providenciales para ganar con 16 años y sin ningún entrenamiento el maratón de Addis Abeba, que le abriría de par en par las puertas de su meteórica carrera. A día de hoy, a punto de cumplir 32 años y cerca de su ocaso, forma, junto a **Paavo Nurmi** y **Emil Zatopek**, la trilogía de los tres mejores fondistas de toda la historia del atletismo moderno.

La confirmación a última hora de su presencia en la 19ª edición de la Mitja Marató provocó que el máximo responsable del evento, **Toni Cornellas**, y el también organizador y presidente del Club Atlètic Granollers, **Johan Villuendas**, no pudieran reprimir esa nerviosa sensación del que se sabe en posesión de un secreto que debe guardar con celo pero que se muere por contar. Como pasa muchas veces, la tentación pudo más que el veto, y ambos dejaron explotar una bomba que debían guardar, teóricamente, hasta el sábado. Eran como dos niños con zapatos nuevos, henchidos de un orgullo comprensible y en cierto modo admirable.

La presencia de Gebreselassie en la comarca no es un aliciente más, una simple cara famosa que viene, cobra —y por cierto mucho—, y luego se va. El etíope va a marcar de forma indeleble la Mitja 2005, y le otorgará a las futuras ediciones un prestigio y un reconocimiento internacional impensable sin su presencia. "Nada volverá a ser lo mismo", presagiaba Cornellas. Si la Mitja ya era grande, esperen a comprobar en lo que se va a convertir gracias a la bendita irrupción de este dios del atletismo.

David Brunat